



Kitaharaki International Communication Society

# キックス

Vol.28 (2013年5月20日)

発行所：北茨城市国際交流協会  
〒219-1541 北茨城市藤原町南1-10-1  
電話 0285-45-1111 内線128  
北茨城市長室を貸与して印刷発行

北茨城市国際交流協会

2012年度の活動状況と2013年度の活動予定をお伝えします。



1995年 第1回以来毎年続いていたこのプログラムは、2011年3月11日に起きた東日本大震災以来中断されていましたが、今回KYAP-16として再開され、3月22日～4月3日まで計13名の中学生、高校生、大学生の参加で、ニュージーランド北島・ワイロア地区でホームステイをして来ました。

昨年10月の結団式から、10回の研修を重ねて来ました。今回は特に“日本の努力と北茨城の元気”のテーマで、地震・津波に関するの当時と現在の写真を英語で説明したり、又、放射能に対する心配等についても、ワイロア市民に伝え、安心してもらう、と言う大きな役割がありました。13名のメンバーはそれぞれ元気に北茨城の復興を伝え、素晴らしい経験をして帰って来ました!



ワイロア市長 Mr.プロバート▲

今回、市役所・ワイロアカレッジ・セントジョセフ小学校に記念品としてあみな様のかげじくをおくりました。表紙はKICSスタッフ中澤守一さんです。

## 2012年度 KICS国際交流・活動報告

平成24年度 北茨城国際交流協会・定期総会と  
パネルディスカッション2012年  
5月27日一 留学生が体験した  
東日本大震災一

総会后、副会長・村田紀子さんのコーディネートで茨大に通う中国からの留学生 呉 孟莉さん、  
蘇 麗来さん、劉 志慧さん達に、

震災に対するそれぞれの思いを語っていただきました。震災後から日本人の友人らと互換の除去などをして  
いる呉さん。震災から“幸せ”について学んだという言う蘇さん。中国で地震を経験することは殆どないので、  
東日本大震災は人生で初めて体験した地震だった様です。そして、日本に来て沢山の友達との出会いから、  
日本人の心の強さを学んだ、と語っていただきました。



## 近隣大学留学生のホームステイ

2013年  
1月12日(土) 13日(日) 14日(月)

2泊3日の日程で、日本の伝統文化を体験する事で、日本の良さを満喫してもらおうと、中国、ベトナム、  
マレーシア3ヶ国から9名の留学生を迎えたこのホームステイも20国を迎えました。

地域のイベント等の参加を経験している人もいますが、日本の家庭に泊まるのは初めてという人が殆どです。日本語が話せる人が多い為、家族みんなとの交流が出来た！と喜びました。

## host family

中 央…清川さん  
小 豆 畑…山崎さん  
下 桜 井…田中さん  
小野矢橋…飛田さん  
経田さん  
児玉さん  
汐見ヶ丘…竹内さん  
中澤さん  
十 王 町…池田さん  
でした。



## 2012年度 KICS国際交流・活動報告

JICA研修生ホームステイ  
(北茨城市民夏まつり参加)2012年  
8月18日(土) 19日(日)

国際協力機構(JICA)派遣の研修生のホームステイは今回で5回目になります。ガーナ、ジンバブエ、ケニア、ウガンダなど8ヶ国から農業の研修に来ている12名の参加です。ホストファミリーと市内観光をしたり、市民夏まつりでは初めてみこしを担いだり、又、民族衣装でのパフォーマンスには、市民も大喜び。そして、夜の8時からの花火も楽しんで、「来て良かった～楽しかった」との声が聞かれました。



## host family

小豆 知…山崎さん  
 草 川…加島さん  
 小野矢格…船田さん  
 平 島…森井さん  
 中 妻…湯川さん  
 石 岡…加藤さん  
 汐見の丘…中澤さん  
                   竹内さん  
 磯 原…武田さん  
                   明石さん  
                   でした。

又、今日は高森のネパール料理店ヒマラヤン様の協力をいただき、「うまいもの横丁」への出店にも参加し、「インド・ネパールのカレー&ナン」の販売をしました。



とにかく暑い日だったので、ナンを焼くのも大変でしたが、あっという間に完売。姉妹都市・中野市からの参加者にも暑さの中のHOTなカレーは大好評でした。



## ネットワーク交流事業

KICS 2013  
KICS 2013

## インドネシア人・日本語勉強会とサイクリング 6月3日(日)

市内工業団地で技術研修をしているインドネシアからの若者に、2011年9月から日本語教室と生活指導の支援をしています。この日は指導員の村田宅で、KICS会員も参加して、まず浄蓮寺まで、ママチャリでサイクリング！そしてポットラックのランチ！日本語でのお話会！と、13人のキラキラした眼の若者達から、次々と飛んで来る質問に大笑いしたり、何と説明したら良いか頭をかかえたり…と、楽しい時間を過ごしました。



## JICA筑波の収穫祭に参加 9月29日

開発途上国から農業を学びに来ている研修員の方達が育てた、アフリカ産のネリカ米（水の乏しい中でも育つ稲）の刈りとりを手伝い、農場で作られた野菜を使った、少し異国の味にするカレーをいただきました。又、北茨城市での夏祭りでもホストファミリーを引き受けた家族と久しぶりの再会を喜びあいました。



## 2013年度の大事なお知らせ

## 夏祭りホストファミリー 募集

2013年8月17日(土)～18日(日) 1泊2日

2013年8月17日(土)～18日(日)の2日間、JICA研修生と一緒に夏祭り参加を楽しむホームステイです。

詳しくは、7月の市報をご覧ください。

## KICS 会員募集

是非参加しませんか？

海外旅行が大好きな方！ 海外での仕事の経験がある方！ 音楽、芸術、書道、剣道など、日本の伝統的な事を長くやっている方！ 英語が話せる、話せないではなく、同じ地球に暮らして異文化を知ることで、人にやさしくなれたり、自分も楽しくなったり、してませんか？ あなたのまわりのキックス会員、又は、市まちづくり推進課にどうぞご連絡下さい。 [www.kics-city.jp](http://www.kics-city.jp)